

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Saarstraße 7 Uhr morgens

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

In der Saarstraße 7 hat die Deutsche Post eine Großannahmestelle Brief.  
Es geht um die Kreuzung Saarstraße + Therese Studer Straße.  
An dieser Stelle ist eine Absenkung des Bürgersteiges wo der Fahrradweg aus dem Stadtpark kommt.

In der Saarstraße zwischen Deidesheimer und Therese Studer Straße ist ein absolutes Halteverbot von 7 bis 19 Uhr, dennoch stehen dort morgens um 7 Uhr regelmäßig Fahrzeuge, die Post abholen wollen.  
An manchen Tagen reiht sich ein Auto an das andere.  
Zudem nützen die PKW die Absenkung des Bürgersteiges, die den Fahrradfahrern den Zugang zum Radweg in den Stadtpark ermöglicht, um ihr Auto zu wenden.

Wir werden jeden Morgen als Fahrradfahrer, die um diese Zeit an dieser Stelle vorbeikommen um auf den Fahrradweg zu fahren, von wendenden Autos behindert.  
Wir schlagen vor:

- Eine Bodenkennzeichnung /Schilder, die den Übergang des Fahrradweges in die Saarstraße/Therese Studer Straße hervorheben
- Mehr Kontrollen Freihaltung des Weges und Einhaltung des absoluten Halteverbotes
- Einen Zugang der Postkunden zu der Großannahmestelle zum Beispiel von hinten, über den Hinterhof
- Andere Parkplätze für die Postkunden

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt